

社協だより

平成23年12月12日発行(No:34)

高花平地区(高花平・小林町)
社会福祉協議会：広報委員会

こんにちは～ 高花平地区社協です！！

「心のかよう福祉の町づくり」をスローガンに、地区社協は地域に密着した活動を目指しています。安心して暮らせる元気あふれる町づくりのために、地域にお住まいの皆様への参加と応援をお願いします。ご近所のつながりを深めたり、「お互いさま」の助け合いのきっかけづくりとして、ミニ福祉教室やこどもさんを主に集まる落花生掘りなど、既に関係を重ねている事業もたくさんあります。

また、文化祭も、たくさんの皆さんに出展、出演いただき、多数のご来場を得て成功裡に終わることができました。今後も種々の事業・行事を計画していますので皆様多数のご参加を楽しみにお待ちしております。

◎文化祭に賛助金をいただいた皆様（敬称略・順不同）

あづま自動車	魚力	御菓子司 糸びすや	株式会社 アステック
北伊勢上野信用金庫 高花平支店	財団法人 三重県環境保全事業団	中日新聞 四日市西部専売店	ホープクリーニング 小林店
株式会社 明伸製作所	小林町自治会	社 青山里会	じゅん美容室
たいしょう会	高花平郵便局	高花平連合自治会	長太庵
てらだ接骨院	寺嶋歯科	寺嶋内科小児科	永井事務所
ヒロミ理容店	水谷自動車	矢田清風	有限会社 福森工業
よしだ歯科	ライオンズ森歯科		

◎福祉部

高齢者の生きがいや健康づくりを重点に活動を進めています。冬に向かってインフルエンザまた風邪などにかからない様に注意して下さい。

<活動報告> ()内は参加者数

- リハビリお達者教室 9月25日(30)、10月20日(29)、11月17日(30)
- ミニ福祉教室 9月27日(40)、10月25日(26)、11月22日(25)
- 保育園児とのふれあい会 10月26日(30)
- 文化祭参加 10月30日(33)
- 幼稚園 集いの会(やきいも大会) 11月16日(60)

<今後の予定>

- リハビリお達者教室 12月15日
- ミニ福祉教室(クリスマス会) 12月20日

各開催前には回覧板等でお知らせしております。皆さん、どんどん参加して下さい。



◎こども部 ～地域で親子の絆をはぐくもう～

(1) 青少年育成に関わる各種団体との連携

- * ファミリーバドミントン…毎週木曜日 19時30分より小学校体育館にて

練習しています。一度遊びに来て下さい。一緒に体を動かしましょう。

- * よさこいチーム…地区文化祭や小山田温泉まつりなど各種イベントに参加しています。

(2) 環境浄化・非行防止

- * 夜間パトロール夏期集中パトロール終了しました。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

(3) その他

- 春に植えました落花生とさつまいもの収穫を行い、たくさん収穫できました。12月23日(金)に、芋煮会を行います。皆様のご参加をお待ちしております。



◎文化部 ～「地区文化祭」成功裡に終わる～

地区社協最大の行事である「地区文化祭」を10月29日(土)、30日(日)に高花平小学校を主会場に開催し、多くの方々の参加を得て大盛況のうちに終わることが出来ました。展示作品も昨年同様多くの出展があり、又、舞台発表も保育園、幼稚園、1年から6年の小学生の皆様の立派な発表が続き、そして舞踊、詩吟など日ごろの成果を発表していただきました。最後に青山里会の演奏に観客の方々も体を動かしてリズムを取って楽しんでいました。囲碁・将棋大会も少人数ながら開催出来ました。これからもご来場の皆様に「たのしかったよ。」と言って頂けるよう努力します。今回の文化祭が無事に終わられたことは地域の皆様方のご協力の賜物と深く感謝申し上げます。



◎賛助金推進委員会

賛助金のお願いにたいして、ご協力頂きまして誠にありがとうございました。社協の活動資金として大切に活用させていただきます。

◎催事委員会

地域の皆さんと「ふれあい」の輪を広げるため、高花平・小林町の運動会にバザーを出店して多数の方々と交流し、会場の雰囲気盛り上げました。また得られた利益は活動資金として活用させていただきます。11月9日の「健康講演会」では68名というたくさんの方に熱心にお話を聞いていただけました。11月25日の「ユ－ユ－カイカン行き」には84名の参加があり楽しい一日を過ごしてきました。



◎広報委員会

ふれあい交流、子供の健全な育成など地域の発展に寄与する活動を知っていただく手段として、「社協だより」を年4回発行・回覧して皆様にお伝えしております。

